

# BAB I PENDAHULUAN

## 1.1 Latar Belakang

Perusahaan merupakan salah satu bentuk usaha berguna untuk mengoperasikan berbagai macam usaha dan memiliki sifat tetap dan beroperasi dengan tujuan untuk memperoleh keuntungan, baik dalam skala kecil, menengah, besar, multinasional maupun internasional. Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah atau disebut UMKM masih banyak terdapat di Indonesia. Masalah umum sering ditemui dalam UMKM di Indonesia yaitu belum mempunyai laporan keuangan yang memenuhi standar dan tepat serta dapat di percaya dan dihandalkan dengan mudah sehingga dapat digunakan sebagai alat yang dapat membantu untuk dapat mengambil keputusan yang tepat serta meminimalisasi risiko yang tidak di inginkan dalam hal keuangan.

Laba yaitu tujuan utama dari setiap berdirinya suatu perusahaan, namun sebaliknya jika pada sebuah perusahaan yang tidak memiliki tujuan utama dalam memperoleh laba maka tidak dapat disebut sebagai sebuah perusahaan. Cara untuk mengetahui laba yang dihasilkan dalam sebuah perusahaan pada dasarnya ditinjau dari laporan keuangan. Oleh sebab itu, untuk mengambil keputusan yang tepat dan membantu perusahaan, laporan keuangan sangat bermanfaat di dalamnya. (Usman, 2010). Pentingnya sebuah laporan keuangan bagi setiap perusahaan yang bergerak dibidang usaha skala kecil maupun besar diperlukan setidaknya seorang akuntan untuk mencatat dan membukukan semua transaksi yang berhubungan dengan keuangan sampai akhirnya membentuk sebuah laporan keuangan yang berstandar sesuai.

Kita juga dapat mengetahui apa yang telah seorang manajemen lakukan terhadap perusahaan yang ditunjukkan dalam sebuah laporan keuangan.

Mempersiapkan informasi mengenai laporan laba rugi, posisi keuangan serta laporan arus kas dari suatu entitas yang bermanfaat merupakan tujuan dari sebuah laporan keuangan.

Sebuah sistem akuntansi juga diperlukan oleh setiap pengusaha agar dapat mengolah transaksi-transaksi tersebut menjadi suatu laporan keuangan yang dinilai memenuhi dasar-dasar akuntansi. Dengan sistem akuntansi yang sederhana dan mudah dioperasikan, maka setiap pengusaha dapat menghasilkan teknik mencatat dan menyusun laporan keuangan secara mandiri. Hal tersebut menyebabkan pemilik perusahaan sulit untuk mengetahui seberapa besar untung atau rugi yang dihasilkan dari usaha tersebut dan juga posisi liabilitas perusahaan.

Dikarenakan perusahaan belum mempunyai sistem pencatatan yang tepat dan dapat diandalkan untuk dijadikan pokok untuk mengambil keputusan yang berhubungan dengan kelangsungan kondisi ekonomi perusahaan tersebut. Berpatokan dengan latar belakang tersebut, dilakukan pembahasan serta observasi lebih lanjut dengan mengangkat judul **"Perancangan dan Penyusunan**

**Sistem Akuntansi pada Toko In Style Eco Salon by Martius"**.

## **1.2 Ruang Lingkup**

Ruang lingkup yang dapat diangkat dari proyek ini adalah mendesain atau merancang sistem pencatatan akuntansi yang sederhana untuk Toko In Style Eco Salon by Martius. Sistem pencatatan akuntansi yang dimanfaatkan adalah jurnal pencatatan atas seluruh transaksi yang terjadi dalam kegiatan operasional perusahaan sehingga dapat memberikan laporan keuangan yang dapat diandalkan

pada tiap bulannya. Jadi, ruang lingkup atas sistem pencatatan yang akan diobservasi lebih lanjut dalam permasalahannya yaitu sebagai berikut:

1. Cara kerja sistem pencatatan akuntansi yang dipakai oleh Toko In Style Eco Salon by Martius adalah bagaimana selama ini ?
2. Apa sistem yang diterapkan oleh Toko In Style Eco Salon by Martius dalam mencatat transaksi hariannya?
3. Bagaimana cara dan proses penerapan sistem yang efektif, tepat dan memadai bagi Toko In Style Eco Salon by Martius?

### **1.3 Tujuan Proyek**

Tujuan yang penulis ambil dari ini adalah untuk memunculkan sebuah sistem pencatatan akuntansi seperti transaksi penjualan dan pembelian yang akurat. Dalam pengolahan data akuntansi secara akurat akan sangat berguna bagi pemilik usaha agar dapat menganalisa keputusan apa yang harusnya diambil. Selanjutnya dapat juga membantu pemililik dalam hal mengenai pelaporan sistem sesuai dengan standar yang berlaku.

### **1.4 Luaran Proyek**

Berpatokan terhadap sistem pencatatan yang didesain dengan mempergunakan *Microsoft Access 2013*. Berikut hasil yang muncul dari luaran proyek tersebut:

1. Akuntansi daftar pelanggan, daftar pemasok, daftar aset tetap dan daftar akun dan neraca lajur merupakan data informasi pencatatan akuntansi.
2. Sistem pencatatan mendukung dalam proses pemunculan laporan untuk kegiatan usaha tersebut.

### **1.5 Manfaat Proyek**

Proyek ini diharapkan dapat memberikan manfaat antara lain untuk :

a. Bagi perusahaan

Praktek kerja ini dapat menghasilkan manfaat untuk pencatatan transaksi yang berhubungan dengan akuntansi dan dapat mengetahui laba atau rugi dari usaha. Supaya pemilik usaha dapat memiliki penggambaran untuk berikutnya melalui usaha yang dirintis sekarang, dan memahami secara detail terhadap hal persaingan persaingan antar usaha.

b. Bagi akademisi

Proyek ini dapat menyediakan tambahan pengetahuan berupa referensi dalam membuat laporan keuangan yang bersifat mudah dipahami.

## 1.6 Sistematika Pembahasan

Penguraian secara umum mengenai pokok pembahasan yang ada di dalam setiap bab dalam menyusun laporan kerja praktek ini adalah :

### BAB I PENDAHULUAN

Bab ini menjelaskan segala hal yang berhubungan dengan pendahuluan seperti latar belakang yang diangkat, ruang lingkup pembahasan, tujuan serta luaran kemudian sistematika pembahasan untuk proyek ini.

### BAB II TINJAUAN PUSTAKA

Bab ini menjelaskan uraian sesuai urutan yang berkenan dengan teori, hasil yang didapatkan dari penelitian sebelumnya kemudian dijadikan sebagai patokan melakukan kerja praktek agar lebih lancar.

### BAB III GAMBARAN UMUM PERUSAHAAN

Bab ini menjelaskan tentang semua yang berkenaan dengan perusahaan dimana penulis melakukan kerja praktek seperti gambaran perusahaan, struktur perusahaan serta uraian mengenai apa yang dilakukan perusahaan secara lengkap dan jelas.

#### BAB IV METODOLOGI

Bab ini dimuat dengan desain penelitian, teknik pengambilan data yang berfungsi sebagai dasar penyusunan data, langkah perancangan sistem, penggunaan metode demi kelancaran selesainya proyek serta yang terakhir yaitu jadwal dari pelaksanaan.

#### BAB V ANALISIS DATA DAN PERANCANGAN

Bab ini menguraikan dengan sangat jelas hal berkaitan dengan menganalisis data dan perancangan sistem.

#### BAB VI IMPLEMENTASI

Bab ini menjelaskan mengenai semua proses berjalan disaat penulis menjalankan tahap implementasi yang dilakukan pada objek kerja praktek ini dan juga baik atau buruknya situasi perusahaan setelah implementasi.

#### BAB VII KESIMPULAN DAN SARAN

Bab ini memuat mengenai kesimpulan kemudian didapatkan melalui hasil yang muncul dalam penyusunan laporan praktek, saran yang akan diberikan pada klien dan catatan untuk ditindaklanjuti atas luaran proyek serta keterbatasan yang penulis dapatkan melalui proyek ini



**Universitas Internasional Batam**